

# Autocares Luengo renueva su flota



Juan Suárez, representante y vendedor del Grupo CICA, concesionario de Scania en Extremadura, y José Manuel Luengo Martín, gerente y administrador de la empresa Autocares Hermanos Luengo Martín, S.L.

Cumpliendo uno de sus objetivos principales, la empresa Autocares Hermanos Luengo Martín, S.L. ha adquirido un nuevo autocar, dando de baja un vehículo más antiguo, mejorando así la antigüedad de su parque de vehículos. Además cumplen con su segundo objetivo prioritario, continuar con el compromiso de seguir dando servicios a las personas con movilidad reducida que viajen en sillas de ruedas.

La empresa extremeña ha adquirido un autocar Scania de 420 CV, con motor Euro 4. El vehículo cuenta con caja de cambios GRS895R con Opticruise (manual de 12 velocidades con gestión electrónica de la secuencia del cambio de marchas), sistema de gestión electrónica de reparto de frenada EBS (incluye ABS), retarder Scania de 5 etapas con actuación manual y automática, frenos de disco, sistema de actuación conjunta de

freno de servicio y retarder ELC (control electrónica de nivel de chasis), TC (control de tracción), sistema APS de ahorro de energía neumática, sistema antibloqueo de ruedas durante las retenciones del motor (DTC) y sistema CAN BUS de comunicación entre centralitas electrónicas.

El autocar ha sido carrozado por Irizar, en su modelo Century, con 12,850 m. de longitud. Está equipado con plataforma elevadora marca Dhollandia, modelo DH-RB2 500, que permite el traslado de hasta 6 sillas de ruedas ancladas con diferentes variantes de butacas, y un máximo de 55 plazas + guía + conductor.

La adquisición de este vehículo ha sido financiada en parte por el ICO, acogiéndose al Plan Vive de Autobuses. ■